

DE GRANDS ARTISTES SERONT À LA SOIRÉE-BÉNÉFICE DE DÉVELOPPEMENT ORNITHOLOGIQUE ARGENTEUIL



FRÉDÉRIC HOUNTONDJI
frederic.hountondji@eap.on.ca

Le musicien Damien Robitaille et l'humoriste Pierre Verville mettront leur art au service des oiseaux en se produisant à la soirée-bénéfice de Développement ornithologique Argenteuil (DOA), qui aura lieu le 28 septembre, à la polyvalente Lavigne à Lachute.

« Pierre Verville sera l'animateur-présentateur de la soirée. Il vient à titre de bénévole, il n'est pas payé, je tiens à le souligner et à le remercier, a mentionné lors d'une conférence de presse tenue le 4 septembre à la MRC d'Argenteuil à Lachute, Martin Picard, directeur général de Développement ornithologique Argenteuil. J'aimerais aussi remercier Damien Robitaille pour son spectacle lors de la soirée. Il vient avec des musiciens, des techniciens, donc c'est quand même une bonne équipe qui va se déplacer pour nous. »

Améliorer et aménager des habitats pour les oiseaux est l'objectif de la collecte de fonds, a précisé M. Picard, qui a indiqué par ailleurs que 425 nichoirs existent déjà sur le terrain pour différentes espèces d'oiseaux. DOA avait projeté en avoir plus de 500 en 2020. « Ça prend des partenaires, ça prend de l'aide extérieure et des dollars, a reconnu le directeur général. Donc le but de la soirée-bénéfice, qui est une

collecte de fonds, est d'avoir des sous, et servir de levier pour avoir des partenaires, et avoir des subventions. » M. Picard a souligné la présence à la conférence de presse de la députée d'Argenteuil Agnès Grondin, du préfet de la MRC Scott Pearce, de la mairesse de Brownsburg-Chatham Catherine Trickey, du maire de Lachute Carl Péloquin et du directeur général de la MRC Marc Carrière.

RICHESSSE TOURISTIQUE

Denis Corbeil, président de l'organisme, a rappelé dans un premier temps la mission assignée à ce dernier. « DOA cherche à développer le caractère ornithologique de tout le territoire de la MRC d'Argenteuil en favorisant l'accès, la connaissance et l'intérêt pour les oiseaux, a-t-il dit en substance. (...) La soirée-bénéfice nous permettra de financer de nouveaux projets en lien avec l'ornithologie dans Argenteuil. Je découvre un milieu de vie incroyable à Argenteuil. »

Il invite les gens à venir admirer cette magnifique richesse de la région. « Je crois que vous ne soupçonnez pas ce que vous avez entre les mains, a poursuivi M. Corbeil, en s'adressant aux autorités. Il y a quelques jours, le dernier numéro de Québec oiseaux sortait en librairie. On y retrouve un article sur l'aspect ornithologique de la plage de la Baie de Pumpkinseed à Grenville-sur-la-Rouge. Saviez-vous que depuis sa parution, j'ai remarqué que plusieurs nouveaux observateurs se sont présentés à la plage en provenance de diverses régions du Québec ? »



La conférence de presse donnée par Martin Picard à la MRC d'Argenteuil pour annoncer la soirée-bénéfice de Développement ornithologique Argenteuil. —photo Frédéric Hountondji

Plusieurs prix de présence seront offerts au cours de la soirée-bénéfice. —photo Frédéric Hountondji



Lors de la soirée-bénéfice, les portes s'ouvriront à 17 h 30 pour un encan ainsi que pour les kiosques d'informations sur l'ornithologie et les oiseaux. Le spectacle débutera à 20 h 30. Les billets sont en vente sur le site Internet de DOA.